

挑 戦

～あきらめない心で共に成長しよう～

3月号



令和6年度
東浦町立東浦中学校

3年学年だより
2025.3.6 最終号



卒業おめでとうございます



少し大きめの制服に身を包み、東浦中学校の門をくぐったあの日からもう3年が経ちました。入学式では緊張しながらも、これからの中学校生活への期待に胸を膨らませている印象が残っています。新型コロナウイルス感染症の影響がまだまだ多くある中で、多人数の中学校での生活はさぞ心配されたことと思います。しかし、生徒達はそんな心配もよそに、日々たくましく成長しました。授業や日常の生活はもちろんですが、特に行事での成長は素晴らしいものでした。

1年生でのチャレンジウオーキングでは大雨の後に快晴となり、暑い中での実施でしたが、ほとんどの生徒が完歩でき、よいスタートとなりました。2年生での林間学校では、多くの生徒が実行委員を経験し、企画力や実行力を身につけました。また、集団として、楽しんだり盛り上げたりする力を向上させました。中でも光っていたのは生活力です。カレー作りの手際のよさは抜群でした。3年生での修学旅行でも林間学校同様の力をレベルアップさせ、さらに主体的・自律的に行動できる生徒が増えました。その他の体育祭や合唱コンクール等においても、学年が上がるにつれて過程を大切にゴールにたどり着くことができるようになり、それぞれが様々な場面でのチャンスを自分のものにしながら成長できていたように思います。

保護者の皆さま、お子様のご卒業おめでとうございます。9年間の義務教育を終える今、これまでの日々を振り返ると、感激もひとしおのことと存じます。職員一同、卒業式での姿を思い描きながら、3年間の生徒達と向かい合ってきました。全力でサポートきたつもりですが、至らない点があったり、うまく伝えられなかったりしてご迷惑をおかけしたことも多々あったかと思えます。また、お子様が思い悩んで立ち止まった事もあったかもしれません。しかし、どんなときも温かく見守ってくださった保護者のみなさまのご理解とご協力のおかげでここまで来られたと深く感謝しております。3年間本当にありがとうございました。

メッセージ

～284人のあなたへ～



最終学年もやっぱり期待通り、変化し、「進化」しましたね。あなたたちの行事での活躍や成長は素晴らしいものでした。特別な日はもちろんですが、日常での姿を見たり、何気ない話をしたりすることが好きでした。これからはそれぞれの場所で、あなた自身の未来を探すために日々の生活を楽しみながら誠実に生きていってください。またいつか会える日を楽しみにしています。

「初志貫徹」始めに決めたことを最後までやり通す。初回の学年通信でこんな四文字熟語を載せました。皆さんはこの一年間、諦めずやり遂げたことはありますか？4月からはまた新しいステージが始まります。何となく毎日を過ごすより、思いを込めた毎日を楽しんで欲しいです。東浦中学校を巣立っても、それぞれの活躍する姿が見えることを楽しみにしています。卒業おめでとうございます。

卒業式で使用する音楽を私が選曲しました。入場の2曲目に「威風堂々」、退場には「幸せの花」という曲を選びました。中学校生活を終える今、自分なりの充実感をもち堂々と胸を張り赤絨毯を歩いてほしい、そして今後の活躍、幸せを願っていますよ…という私からのメッセージです。卒業おめでとうございます。

3年前、共に東浦中学校での生活をスタートしたみんなの3年間の成長の過程を見られたこと、学習や行事で輝く姿をたくさん見られたことに感謝しています。この東浦中学校での「出会い」と「別れ」を大切に、それぞれの新しい環境での活躍を期待しています。卒業おめでとう！

3年前はあんな小さかった君たちも、3年間でとても大きくなりましたね。授業の内容を見ても、体育の授業に遊びに行っても、もう全く勝てません。素晴らしい成長だと思います。そして、無限の可能性を感じます。とても羨ましいです。なので、僕は今日から筋トレします。3年間楽しかったです。

みんなが望んだ未来になってほしいという思いを込めて「望」という漢字を4月の学年通信に書いていました。みんなは4月に望んだ姿になれましたか？なれた人もなれていない人も、ここはまだ通過点です。まだまだみんなにはできることもやれることもたくさんあります。応援しています。

たった一年間しか一緒に学べなかったけど、授業や行事を通して日々成長していく君たちを見ているのが頼もしかったです。ありがとうございました。これからより広い世界に羽ばたいていきますね。自分の信念にまっすぐに歩いて行って下さい。卒業おめでとう。

この3年間、一緒に泣いたり笑ったり同じ時を過ごすことができたことに感謝の気持ちでいっぱいです。真っ直ぐしか伝えられなかったたくさんの言葉に、耳を傾けてくれてありがとう。みなさんがどのような道を選んだとしても、少しでも幸せと感じられる未来にめぐりあえますように。卒業おめでとう。

あっという間の3年間でした。皆さんと一緒に過ごした日々は本当に楽しかったです。全力で思いをぶつけた分、全力で期待に応えようとしてくれる姿にたくさんのパワーをもらえました。ありがとう。目標はいつでも変わっていいものです。自分の心に正直に成長して行ってください。卒業おめでとう。

「〇〇のように団結して勝利を目指そう」「△△のように悩んでも成長していこう」「□□のように明るく正義を貫こう」以前こんな話をしました。皆さん、満点です。2年間楽しく過ごせました。ありがとう。卒業おめでとう。今後の活躍を応援しています。

この一年間、3年生のフロアに行くたびに元気をもらいました。一人一人の素敵なところを、日常生活から、授業から、行事から、たくさん見ることができ、嬉しかったです。ありがとう。これからの人生、希望に満ちあふれています。きっと大丈夫、楽しみだね。卒業おめでとうございます。

色々言いましたが、常に愛をもって接してきたつもりです。なりたい自分に、想像以上の自分になるために、日々鍛錬です。これから先、大変なことがたくさん起きると思いますが、粘り強く取り組んでください。私も頑張ります。3年間楽しかったです。卒業おめでとうございます。

卒業おめでとうございます。さまざまな形で、あおば学級や3年生のみんなと関わることができた3年間でした。日々の授業や行事、部活動などを通して、本当にたくましくなった皆さん。将来思い描いている夢に向かって、全力で頑張ってください。夢は、逃げない。応援しています。

卒業おめでとうございます。君たちとは奇跡のような「縁」のおかげで3年間共に過ごすことができました。家庭科の授業を通して、たくさんの笑顔と思い出をありがとう♡この年間で心も身体も大きく成長した君たちの未来に期待しています。

今日、私たちは応援団を結成しました。これから先、何年何十年経っても私たちはあなたたちの先生です。どこにいても、いつまでも応援しています。